



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Menteri BUMN Erick Thohir Hadiri Peringatan HUT ke-97 Perkumpulan dan Rumah Sakit Husada



Ketua dan Dewan Perkumpulan bersama direksi RS Husada berfoto bersama saat prosesi pemotongan kue ulang tahun.



Menteri BUMN Erick Thohir berfoto bersama Siang Hadi Widjaya, Tan Adi Pranata, Adharta Ongkosaputra dan pimpinan Perkumpulan dan RS Husada lainnya.



Menteri BUMN Erick Thohir berfoto bersama Siang Hadi Widjaya, Tan Adi Pranata dan direksi RS Husada.

JAKARTA (IM) - Maju dan Berkembang dalam Pelayan menjadi tema peringatan HUT (hari ulang tahun) ke-97 Perkumpulan dan Rumah Sakit Husada yang diluncurkan Kamis (27/1) di Auditorium Lantai 10 Gedung Rumah Sakit Husada, Jalan Raya Mangga Besar, Jakarta.

Prosesi peringatan yang berlangsung luring dan daring serta menerapkan protokol kesehatan tersebut dikemas secara sederhana.

Diisi dengan pemotongan kue ulang tahun, pemberian penghargaan kepada karyawan, penghargaan direksi sebelumnya dalam menghadapi masa pandemi dan pengenalan direksi baru.

Istimewa dari peringatan HUT ke-97 Perkumpulan dan Rumah Sakit Husada yaitu hadirnya Menteri BUMN

Erick Thohir yang menjadi pembicara dalam diskusi bertajuk "Transformasi Ekonomi Indonesia Pasca Pandemi Covid-19".

Dalam kesempatan tersebut Menteri BUMN Erick Thohir menekankan tentang pentingnya kerukunan dan keharmonisan. Menurutnya dua aspek ini bisa menjaga pertumbuhan ekonomi dalam negeri.

Kemudian, Erick Thohir juga menyampaikan permasalahan pandemi Covid-19 yang tengah dihadapi saat ini dapat diselesaikan dengan adanya kerja sama dari semua pihak.

"Pandemi ini juga merupakan gangguan dalam aspek kesehatan dan jadi introspeksi kita tentang ke-mandirian, dimana ke depan kita bisa menekan impor sep-



Menteri BUMN Erick Thohir menjadi pembicara dalam diskusi Transformasi Ekonomi Indonesia Pasca Pandemi Covid-19.

erti obat-obatan," ujar Erick Thohir.

Sebelumnya dr Erami Soengkon yang baru menjabat sebagai Direktur Utama RS Husada, dalam sambutannya mengatakan pihaknya

merasa bersyukur sampai saat ini RS Husada tetap eksis dan optimis bisa terus maju dan berkembang dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat.

Sementara Ketua Dewan

Perkumpulan Husada Siang Hadi Widjaya mengapresiasi kerja sama yang terjalin antara anggota perkumpulan, direksi, dokter, perawat dan staf RS Husada.

"Saya harap ke depan kerja

sama yang terjalin bisa terus berkembang dengan baik, sehingga kita bisa memberikan pelayanan yang baik lagi bagi masyarakat," ujarnya.

Turut hadir di acara tersebut Wakil Ketua Dewan

Perkumpulan Husada Tan Adi Pranata, Adharta Ongkosaputra, para direksi baru RS Husada, dokter senior dr Lie A Dharmawan dan para dokter, perawat dan staf RS Husada. • kris

INTI Bali Peduli Kemanusiaan dan Lingkungan dalam Menyambut Imlek 2573

DENPASAR (IM) - Jelang Imlek 2573/2022, Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Bali dan IKBS (INTI Klub Bali Sehat) melaksanakan sejumlah agenda peduli kemanusiaan dan lingkungan.

Diawali dengan memberikan bingkisan sembako dan masker kepada para veteran, pejuang bangsa dalam merebut kemerdekaan Republik Indonesia pada Jumat 17 Desember 2021.

Berbagi Tali Kasih itu diberikan ketika Silaturahmi/Simkrama Panglima Kodam IX/Udayana bersama Veteran pada Hari Bela Negara yang dihadiri Kepala Badan Pembinaan Administrasi Veteran Cadangan (Kababinvetcad) Kodam IX/Udayana Letkol Kav Sudrajat Dirghayu S. Sos, Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Legiun Veteran Republik Indonesia (LVR) Bali I Gusti Bagus Saputera, Ketua Dewan Pakar INTI Bali Prof. Dr.

Ir.Sulistiyawati dan Ketua Yayasan Rwa Bhineda I Putu Putra Dayasa.

Gerakan moral kebajikan tersebut sebagai awal dalam rangka menyambut tahun baru Imlek 2573 dan sekaligus Peringatan Hari Bela Negara ke-73 (19 Desember).

"Apa yang kami lakukan saat ini adalah awal gerakan moral kebajikan kepada para veteran pejuang kemerdekaan sebagai orang tua kita semua yang patut kita hormati dan sokong bersama-sama," kata Ketua Panitia Imlek 2573/2022 Aeni Riawati, dalam siaran pers tertulis.

Dia didampingi Koordinator Donor Darah dr. Maria Wahyu Daruki, MARS, dr Bayu dan Ketua Dewan Pakar INTI Bali yang juga Pembina IKBS Prof. Sulistiyawati. INTI Bali dan IKBS pun menggelar donor darah untuk membantu kebutuhan darah apalagi di saat pandemi ini.

Donor darah yang diikuti oleh

berbagai organisasi dan elemen masyarakat lintas etnis dan agama ini diadakan di Gedung Darma Negara Alaya Lumintang, Denpasar, Sabtu (22/1).

Kegiatan tersebut sebagai bentuk rangkaian kegiatan sosial kemanusiaan dan peduli lingkungan di sejumlah kabupaten dan kota di Bali.

Para pendonor disediakan berbagai hidangan dan minuman sehat serta bingkisan sembako.

INTI Bali dan IKBS memberikan pelayanan yang baik serta sembako sebagai bentuk kepedulian kepada pendonor karena pandemi masih dirasakan dampaknya oleh masyarakat.

Dikatakan, peserta donor cukup tinggi melebihi target yang ditentukan sebanyak 100 donor tetapi yang hadir mendaftar lebih dari 130 pendonor.

"Selanjutnya akan melakukan penanaman mangrove di Taman Hutan Raya (Tahura) I Gusti

Ngruh Rai serta pelepasan satwa burung dan tupai pada 6 Februari 2022," tambah Lina Sussana Dewi selaku Koordinator Penanaman Mangrove dan Lepas Satwa serta Senam AW S3 secara serentak oleh IKBS di Bali.

Penanaman mangrove juga sebagai dukungan INTI dan IKBS dalam KTT G20, dimana Presiden Jokowi yang menjadi Kepala G20 yang akan digelar di Bali.

Mengingat, Mangrove menjadi salah satu tujuan kunjungan para delegasi dan Kepala Negara dari 19 negara berpengaruh di dunia.

Mangrove memiliki banyak manfaat antara lain dapat mencegah abrasi, menahan kecepatan angin, termasuk angin puting beliung. Mangrove akarnya sangat kuat, begitu juga penghasil oksigen dan tempat hidup biotada laut. Belum lagi secara ekonomi, Mangrove bisa dikelola menghasilkan pangan.

Pada 23 Januari, INTI dan

IKBS serta Vihara Satya Dharma dipercaya Badan Intelijen Negara, BIN untuk bekerjasama menggelar vaksinasi Booster sebagai dukungan kepada pemerintah dalam melakukan percepatan vaksinasi ke-3 ini terutama kepada para Lansia.

Vaksin Booster bersama BIN ini dilaksanakan di Vihara Satya Dharma dan mendapat support dari tim RSU Bhakti Rahayu, Gema INTI Bali, Koprs Menwa Ugrasena Bali dan Warmadewa, Diskes Provinsi, tim kesehatan Kessedam IX/Udayana, PEXI, Pakabar Bali dan para relawan.

Vaksinasi tersebut menggunakan vaksin jenis AstraZeneca diikuti kurang lebih 2.000 peserta.

Ketua INTI Bali Sudiarta Indrajaya mengungkapkan akan menyelenggarakan Musyawarah Daerah INTI Bali dalam memilih pemimpin selanjutnya serta pelantikan pengurus yang terpilih pada puncak Hari Raya Im-

lek 2573/2022 pada tanggal 19 Februari mendatang di Restoran Hongkong Garden.

Sudiarta Indrajaya pun mengungkapkan berbagai kegiatan INTI dan IKBS dilandasi atas rasa kemanusiaan dengan semangat gotong royong.

Sementara itu, Ketua Dewan Pakar INTI Bali Prof. Dr. Ir. Sulistiyawati menambahkan, pihaknya akan selalu bersinergi dengan semua pihak tanpa membedakan latar belakang untuk menguatkan nilai-nilai kebangsaan dan kebhinekaan dalam wadah NKRI yang berlandaskan Pancasila.

Bangsa Indonesia merdeka, dengan mengorbankan jiwa raga para pahlawan dan veteran. Untuk itu, INTI Bali dan IKBS berkomitmen ikut serta membangun bangsa dengan pemberdayaan sumber daya yang ada.

"Harapan kami Covid-19 terus semakin melandai, Bali segera Bangkit, Ekonomi Pulih dan Indo-

nesia tumbuh menjadi negara yang Tangguh," ujarnya.

Sebagaimana diberitakan sebelumnya selama pandemi Covid-19 dari Maret 2020, INTI Bali sudah gencar memberikan bantuan alat tempat cuci tangan, penyediaan blik antiseptik untuk kawasan publik dan pasar tradisional seluruh Denpasar.

Selain itu membagikan puluhan riban masker, lebih dari 150 ton beras petani Bali, sembako, puluhan ribu nasi vegetarian dan menggelar vaksinasi massal yang melibatkan seluruh elemen masyarakat.

Vaksinasi Massal INTI Bali, IKBS bersama berbagai elemen masyarakat lintas etnis dan agama ini mendapatkan REKOR MURI DUNIA, peserta vaksin mencapai 40.000 dosis diikuti baik warga negara Indonesia maupun warga negara asing yang memiliki kitas termasuk konjen negara sahabat. • ist



Peninjauan pelaksanaan vaksinasi Covid-19.



Pemberian paket sembako kepada para veteran.



Jajaran pengurus INTI Bali berfoto bersama tokoh saat pelaksanaan vaksinasi Covid-19.

Peluncuran Perdana ke Laut Kapal Rumah Sakit Apung dr Lie Dharmawan II

JAKARTA (IM) -Konstruksi Kapal Rumah Sakit Apung (RSA) dr Lie Dharmawan II mulai dikerjakan sejak akhir Agustus 2021 dan kini telah rampung di pekan ke-3 Januari 2022.

Menariknya, konstruksi kapal ini dikerjakan secara manual oleh skil lokal masyarakat Bugis Tanjung Bira, Makassar, keahlian yang diwariskan

secara turun-temurun dari para leluhur.

Sesuai rencana, peluncuran perdana ke laut Kapal Rumah Sakit Apung (RSA) dr Lie Dharmawan II telah dilaksanakan pada Senin (24/1), di perairan Tanjung Bira, Makassar.

Pada momen peluncuran, rangkaian upacara adat setempat digelar di lokasi galangan

kapal.

Dalam bahasa lokal upacara ini disebut "Barasanji/Baranyi dan Amossi" yang artinya potong tali pusar.

"Mabbarasanji atau pembacaan Kitab Barzanji di kalangan masyarakat Bugis di Makassar termasuk bagian akulturasi," papar H. Ari Awan selaku pemimpin upacara sekaligus pemilik

galangan kapal.

"Dengan selamatannya ini kita mendoakan supaya peluncuran kapal ke laut berjalan lancar dan kelak sukses serta selamat menunaikan misi-misinya," tambah H. Ari Awan.

Acara dihadiri oleh para staf dan Manajemen doctorSHARE (diwakili oleh Tutuk Utomo Nuradhy - Act Managing Director), Dandim

Bulukumba Dendi, Disaster Manajemen Center IKATEK Unhas, beberapa tokoh masyarakat setempat, dan masyarakat sekitar.

"Sejak hari RSA dr Lie Dharmawan karam, doctorSHARE sudah berikrar bahwa misi menjangkau mereka yang tak terjangkau tak akan pernah berhenti. RSA dr Lie Dharmawan II yang

kita saksikan hari ini menjadi pembuktiannya," papar Tutuk Utomo.

Pemandangan unik setelah upacara adat adalah kapal ditarik secara manual menggunakan peralatan khas dan teknik tradisional.

Diperkirakan proses penarikan kapal RSA dr Lie Dharmawan II ke laut akan selesai pada Sabtu (29/1) nanti.

Selanjutnya pada Minggu pertama Maret 2022 kapal RSA dr Lie Dharmawan II rencananya akan berlayar menuju Jakarta, tepatnya ke Cilegon untuk melakukan proses instalasi alat medis.

Hingga saat ini rencana pelayanan medis perdana RSA dr. Lie Dharmawan II tetap dijadwalkan di akhir Maret 2022. • kris



Prosesi peluncuran perdana ke laut Kapal Rumah Sakit Apung (RSA) dr Lie Dharmawan II dengan upacara adat.



Hadiri Refleksi Imlek, Ketum PKB Muhaimin : Kebinekaan dan Kesetaraan Bagi Saya Adalah Final

JAKARTA (IM) - Ketua Umum PKB (Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Abdul Muhaimin Iskandar menghadiri acara Refleksi Tahun Baru Imlek di Vihara Avalokitesvara, Mangga Besar, Jakarta Barat, Kamis (27/1).

Refleksi imlek tersebut turut dihadiri Ketua Fraksi PKB DPR RI Cucun A Syamsurijal, Anggota Komisi IV DPR RI Fraksi PKB Daniel Johan dan sejumlah

haknya menyiapkan 2.000 paket sembako yang masing-masing berisikan beras, gula, minyak, kroket, serta kacang hijau untuk dibagikan kepada warga tidak mampu.

Fuidi mengaku bangga terhadap komitmen Gus Muhaimin dalam menjaga kebinekaan dan kesetaraan di Indonesia. Salah satunya, diwujudkan dengan rutin menghadiri refleksi Imlek setiap

tahun. "PKB ini partai satu-satunya yang selalu merayakan Imlek kali ya. Termasuk saat ini menyambut tahun baru Imlek yang adalah tahun macan," ucapnya. Sementara itu, Maha Bikshu Dutawira Mahastawira atau Suhu Beni merasa senang dengan komitmen PKB yang diarahkan Gus Muhaimin dalam menjaga kerukunan antar umat beragama di Indonesia.

"Ketum kita sangat diharapkan untuk kemajuan NKRI, membawa kerukunan di masyarakat kita. Saya pribadi sangat yakin sekali PKB besar untuk NKRI, sangat berguna, PKB jaya khususnya bagi minoritas, Tionghoa bisa menitipkan nasib di PKB," ujar Suhu Beni.

Sedangkan dalam sambutannya, Gus Muhaimin menyatakan komitmen PKB menjaga kesetaraan dan ke-



Muhaimin Iskandar



Suhu Beni



Fuidi Lukman



Prosesi pelepasan burung merpati.



Muhaimin Iskandar, Suhu Beni, Daniel Johan, Fuidi Lukman dan tokoh lainnya mengucapkan selamat tahun baru Imlek.



Muhaimin Iskandar, Suhu Beni, Daniel Johan, Fuidi Lukman dan tokoh lainnya bersama anak-anak penerima sembako.

tokoh masyarakat Tionghoa.

Kedatangan Muhaimin Iskandar disambut hangat oleh pimpinan Vihara Avalokitesvara Maha Bikshu Dutawira Shavira atau yang akrab disapa Suhu Beni.

Dalam acara tersebut juga diadakan pembagian paket sembako bagi warga Tionghoa dan non Tionghoa yang tidak mampu serta pelepasan burung merpati.

Ketua Panitia Baksos Refleksi Imlek 2022 Fuidi Lukman mengungkapkan pi-



Muhaimin Iskandar meninjau tempat ibadah di Vihara Avalokitesvara.



binekaan akan terus terpatri kuat sampai kapanpun sebagaimana diajarkan Gus Dur.

"Kebinekaan dan kesetaraan bagi saya adalah final dan tidak bisa ditawar. Sampai kapanpun saya dan PKB akan terus menjaga kebinekaan dan kesetaraan di antara kita. Karena itu adalah fakta yang tidak bisa kita bantah," tegasnya.

"Bersama PKB dan Gus Dur bangsa kita bisa mengakhiri diskriminasi, kita semua setara, tidak ada bedanya satu sama lain," pungkasnya. • kris



Fuidi Lukman memberikan paket sembako ke warga.



Muhaimin Iskandar memberikan paket sembako ke warga.



Efendi Hansen memberikan paket sembako ke warga.

Rayakan Imlek 2573 Secara Sederhana, Perkumpulan Hwie Tiau Ka Bagi Angpao dan Sembako ke Anggotanya yang Pra Sejahtera

SURABAYA (IM) - Perkumpulan Hwie Tiau Ka merayakan tahun baru Imlek secara sederhana, dengan sembahyang bersama, Selasa (25/1).

Selain itu, para pengurus

juga membagikan angpao dan 10 kg beras untuk anggota yang pra sejahtera.

Menurut Ketua Perkumpulan Hwie Tiau Ka FS Jayapranata, untuk 10 kg beras

bagi anggota yang pra sejahtera acara rutin sudah dibagikan setiap bulan.

"Sementara khusus Imlek ini, ditambah angpao dari perkumpulan dan pengurus,

termasuk saya, Ketua Kehormatan Benny Syaiful dan Alie Handojo serta Wakil Ketua Variawati," ujarnya.

"Lalu dari Ani Tjendrawati dan Yenny Indrawati Wakil

Ketua Kasi Kesejahteraan, menyumbang buah dan kue untuk persembahan," tambahnya.

Lebih lanjut dia menjelaskan, jika selama pandemi, semua kegiatan perkumpulan dilakukan

secara online. Salah satunya belajar bahasa Hakka, yang digelar setiap Selasa dan Kamis malam.

"Untuk kegiatan offline atau yang bersifat tatap muka, sementara kami libur dulu.

Semoga pandemi Covid-19 ini segera berakhir. Dan kita semua bisa beraktivitas normal seperti semula. Selamat Tahun Baru Imlek 2573 buat kita semua," pungkasnya. • anto tze



Pengurus saat sembahyang Imlek bersama.



Ketua Perkumpulan Hwie Tiau Ka FS Jayapranata dan istri Ani Tjendrawati saat memberikan angpao dan sembako.



Foto bersama.

Jelang Imlek, Pengurus dan Umat Vihara Gunung Kalong Ungaran Gelar Tradisi Sang-Sin

UNGERAN (IM) - Pengurus beserta puluhan umat Vihara Avalokitesvara Gunung Kalong, Jalan Brigjen Katamso Ungaran Timur, Kabupaten Semarang menggelar tradisi Sang-Sin pada Rabu (26/1) sore.

Tradisi ini merupakan tradisi ritual menghantar Toa Pekong naik ke atas.

Ritual di dahului dengan pembacaan doa-doa di ruang depan Altar tuan rumah yaitu Makko Kwan She Im Poo Sat Vihara Gunung Kalong dengan dipimpin oleh Sesepuh Vihara Gunung Kalong Ungaran Suhu The Tjoe Thwan.

Dilanjutkan berdoa di depan Altar Makko dan Kongco lainnya. Setelah itu dengan

satu persatu umat dengan membawa hio swa yang telah di nyalakan, mereka berjalan satu persatu ke depan Hio lo besar berbaris di pelataran depan Altar Thian Kong, menancapkan hio swa sambil berdoa, bertengadah di depan Altar Thian Kong sebagai simbol menghantarkan Toa Pekong naik ke atas.

Sesepuh ritual Vihara Gunung Kalong Ungaran Suhu The Tjoe Thwan menjelaskan ritual menghantar Toa Pekong naik ke atas atau Sang-Sin guna melaporkan hal kejadian baik buruknya manusia setahun lalu.

Dan ini sudah merupakan tradisi umat Kelenteng seminggu sebelum Tahun Baru

Imlek tiba. "Di Vihara Gunung Kalong ini ritual Sang sin kami laksanakan sore hari jam 16.00 wib. Untuk Kegiatan bersih bersih segala perabotan dan perlengkapan sembahyang beserta Kimsin - kimsin (Rupang) Dewa nya, sudah kami laksanakan bersama umat pada hari Minggu 23 Januari lalu.

Dan nanti nya pada saat Toa Pekong turun (Ci-Sin) setelah Sincia pada tanggal 4 bulan 1 Imlek 2573 sekitar jam 11.00 wib siang mendatang , segala perabotan beserta perlengkapan sembahyang sudah dalam keadaan bersih semuanya," tambahnya.

"Harapannya di Tahun Baru Imlek 2573 - Tahun

Macan Air yang sebentar lagi tiba , umat bisa mendapatkan keberkahan , kelancaran, dan kemakmuran serta di jauhkan dari semua marabahaya termasuk semoga bisa terhindar dari Pandemi Covid 19 yang berkepanjangan ini , dan yang paling penting umat selalu tansah Eling lan Waspodo," ujar Suhu Thwan. • tri



Pengurus beserta puluhan umat Vihara Avalokitesvara Gunung Kalong Ungaran Kabupaten Semarang berfoto bersama.



Suhu The Tjoe Thwan pimpin ritual Sang-Sin di Vihara Avalokitesvara Gunung Kalong Ungaran.



Pengurus beserta puluhan umat Vihara Avalokitesvara Gunung Kalong Ungaran Kabupaten Semarang berfoto bersama.